

EDITORIAL

Lors des élections de mars 2007 vous avez mis en place une nouvelle équipe municipale à la tête de notre commune.

Votre choix, réunir cinq membres de l'ancienne équipe et six nouveaux élus, montre bien votre volonté et votre envie d'associer continuité et nouveauté dans la marche et la gestion des affaires communales.

Aux côtés de Chantal, Sandrine, Dédé, Michel et Christian les anciens, vous avez placé Maryse, Christian, Pierre, Marc, Gilles et Frédéric les nouveaux qui, le premier effet de surprise passé ont bien voulu accepter cette charge. Je souhaite me faire le porte parole de cette nouvelle équipe et en leur nom vous remercier de la confiance que vous nous avez témoignée lors de ces dernières élections municipales.



Je souhaite aussi, par l'intermédiaire de ce bulletin remercier très vivement Brigitte, Patricia, Bernard, Alain, Guy et Albert qui pendant les treize dernières années ont consacré une grande partie de leur temps et de leur énergie à la conduite des affaires communales. Ils ont permis à notre commune d'entrer sans encombre dans le vingt et unième siècle tout en lui conservant son identité, son âme et son caractère de petite commune rurale de montagne.

Votre nouvelle équipe municipale, prête à assurer le relais et relever les défis des années à venir, présente à tous les habitants de La Balme de Thuy et leurs familles, ses vœux de très bonne santé et de très bonne année 2009.

Le maire, Christian DEROUSSIN